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¿Las fotomultas en Puebla han disminuido los accidentes viales?  SerendipiaLas fotomultas en
Puebla empezaron a operar el 31 de diciembre de 2012. Desde entonces, los accidentes
automovilísticos han disminuido 1.55 por ciento.
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